Fecha:
 30/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$398.715
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.088.000
 Difusión:
 19.138

\$1.088.000 Dirusion: 19.138 \$1.088.000 Ocupación: 36,65%



Pág: 9



Vpe portada:

Esta es la situación actual de Benito, quien vive sólo gracias al apoyo de sus vecinos.

## Piden ayuda para hombre que vive en completo abandono

A sus 64 años, prácticamente continúa con vida gracias a la solidaridad de sus vecinos

Si hablamos de las deudas que tiene el Estado de Chile con la sociedad, seguramente van a surgir dos grandes temas: la



Así se veía Benito cuando aún podía trabajar como gásfiter y era una persona autovalente.

salud mental y el acompañamiento a los adultos mayores o el abandono que muchos de ellos sufren.

Afortunadamente, cuando todo falla, aún existen almas caritativas que no están dispuestas a dejar al necesitado a su suerte, tal como está ocurriendo en la Villa Leonardo da Vinci de Quillota.

Allí, personas como la vecina Ana Maldonado están haciendo lo posible por mantener con vida a Benito Covarrubias, quien vive desamparado a sus 64 años. Y fue la propia mujer quien quiso hacer pública esta situación.

"Cuando nos entregaron las casas fue hace más de quince años. Y en esa época él vivía con su esposa y sus dos hijas, pero no se llevaba bien con nadie en el barrio", manifestó Ana.

Y es que, según recordó, ya en aquel entonces tenía un consumo problemático de alcohol. No pasó mucho tiempo hasta que la esposa e hijas de Benito se fueron de la casa, ante lo cual se refugió aún más en los vicios.

Puede que hayan sido sus complejos problemas fami-

liares, el abuso de sustancias o algún otro motivo, pero lo cierto es que el hombre comenzó a presentar problemas serios de salud mental.

serios de salud mental.

De hecho, en varias oportunidades, se le veía salir de su casa vestido nada más que con un sombrero; mientras que en otras ocasiones salía a trabajar, aunque solo por momentos y para costear sus vicios.

La situación de Benito era

La situación de Benito era tan mala que tocó el corazón de personas como Ana, quien en los últimos años comenzó a llevarle comida y a buscar ayuda. "Él está viviendo en condiciones terribles", dijo.

"No tiene agua, luz ni gas. Hace sus necesidades en cualquier parte de la casa y ya camina muy poco, así que pasa días completos acostado", explicó la mujer, quien viéndolo tan mal ha acudido a muchos lugares.

"Se lo han llevado dos veces, lo tienen internado unos dos o tres meses y él pide volver y pasa lo mismo de nuevo", lamentó la vecina, al ver que el caso no ha tenido una solución.

El martes de esta misma semana acudimos al llamado de Ana Maldonado y la acompañamos en una de sus visitas a Benito quien, tal como relató la mujer, permanece en condiciones infrahumanas.

Vive en medio de la basura que repleta su casa y se mantiene con vida solo gracias a la solidaridad de amigas como su vecina, quien ha impedido que el hombre muera de inanición.

Lamentablemente Benito no tiene pensión de invalidez, ni siquiera jubilación, ya que tiene solo 64 años, faltando uno todavía para jubilar, por lo que él mismo pidió ayuda para que se conozca su dramática vida.

"Espero que me puedan apoyar, no tengo nada, ni para comer", dijo el hombre, quien no se encuentra conectado ciento por ciento a la realidad. Por ahora, solo sus vecinos se han preocupado de él.

## **OUILLOTA EN LA NOTICIA**

.